



Foto: Sport Consult/Gert Schmidleitner

Traditionelle Holzboote segeln am Attersee

ATTERSEE. Im Rahmen der „Atterseewoche - Austrian Classics 2021“ führen 31 traditionelle Holzboote am Attersee um die Wette. Seit 1887 findet diese Veranstaltung des Union-Yacht-Clubs Attersee bereits statt. Bei den Meisterschaftsbewerben konnten die Lokalmatadore zahlreiche Erfolge feiern.

Seite 37



Eine Aktion
der BezirksRundschau

JA ZU OÖ

RM 08A037931 K

Austrian Classics am Attersee

ATTERSEE. Vom 3. bis 8. August kamen im Rahmen der „Atterseewoche - Austrian Classics 202“ 31 traditionelle Holzboote an den Attersee. Während des gesellschaftlichen Teils wurde der 100. Geburtstag der 22m² Rennjolle „Bongo“ gefeiert – diese war aber noch lange nicht das älteste Boot, welches an der Atterseewoche teilnahm. Die Sonderklassen trugen im Rahmen der Atterseewoche die Österreichische Meisterschaft aus, die die Mannschaft der „Bibelot II“ mit Albert Sturm (UYC Attersee) am Steuer für sich entscheiden konnte.

Mehr: meinbezirk.at/4813725



**Die „Bibelot II“ mit Albert Sturm
am Steuer.**

Foto: UYCA/Ernst Brandstätter